



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 5 mai 1896. — Présidence de M. Ollier. —
M. Morin-Pons présente un rapport sur la candidature de M. Henri
Germain, au titre de membre associé de l'Académie. — M. Beaune
communique un rapport sur la candidature de M. Costa de Beauregard,
au même titre. — M. le D^r Horand donne lecture d'un travail intitulé :
Considérations sur l'état sanitaire de Lyon pendant les six dernières années
(1890-1895). L'orateur rappelle d'abord les causes qui ont pu exercer
une certaine influence sur la situation sanitaire de Lyon, pendant cette
période : la crise de la soierie en 1895 ; l'affluence des étrangers à
Lyon, lors de la visite des marins russes ; l'Exposition et le Concours
musical de 1894, et enfin les démolitions du quartier Grolée qui ont
répandu dans la ville des poussières dangereuses pour la santé publique.
Pour combattre ces causes morbides, il y a lieu de rappeler la décou-
verte du sérum anti-diptérique, l'obligation de déclarer les maladies
contagieuses, imposée par la loi d'octobre 1894, les travaux du bureau
d'hygiène et l'emploi de l'antisepsie dans les hôpitaux. L'orateur fait
passer ensuite sous les yeux des membres de l'Académie un tableau
synoptique des maladies infectieuses à Lyon, pendant les six années